

Einladung zum 2. Global Health Symposium

Inselspital Bern, Julie-von-Jenner-Haus, Kursraum 1
30.04.2025

Pneumologie | Allergologie

Sehr geehrte Damen und Herren,
wir freuen uns, Sie zum 2. Global Health Symposium einzuladen, das am 30. April 2025 stattfindet.
Dieses Symposium bietet eine einzigartige Plattform für den interdisziplinären Austausch zu aktuellen Herausforderungen und Innovationen im Bereich der globalen Gesundheit. Im Mittelpunkt des diesjährigen Symposiums steht die Herausforderung, die Chirurgie und verwandte Bereiche - sowohl die Dienstleistung selbst als auch die chirurgische Ausbildung - zu den bedürftigen Bevölkerungsgruppen zu bringen.
Nehmen Sie teil an spannenden Vorträgen und Diskussionen mit renommierten Expert:innen und nutzen Sie die Gelegenheit zum Networking und zur vertiefen Einsicht in Projekte und Konzepte mit grosser Wirkung für Individuen und ganze Bevölkerungsgruppen.

Datum: Mittwoch, 30. April 2025

Zeit: 17.30 Uhr

Ort: Inselspital Bern, Julie-von-Jenner-Haus, Kursraum 1

Anmeldefrist: bis 21. April 2025 per E-Mail an globalhealth@insel.ch

Wir freuen uns auf Ihre Teilnahme und einen inspirierenden Austausch!

Mit freundliche Grüssen das Organisationsteam

PD Dr. Gunar Günther, PD Dr. Cornelia Staehelin, Prof. Philippe Schucht, Dr. Mazen Zeino, Ariane Quarroz

Dear Ladies and Gentlemen,

We are pleased to invite you to the 2nd Global Health Symposium, which will take place on 30 April 2025.

This symposium offers a unique platform for interdisciplinary exchange on current challenges and innovations in the field of global health. This year's symposium focuses on the challenges to bring surgery and related fields – both the service itself but also surgical training - to the populations in need.

You are invited to take part in fascinating presentations and discussions with renowned experts and to use the opportunity to gain insights into projects and concepts that have a profound impact on individuals as well as on whole people groups.

Date: Wednesday, 30 April 2025

Time: 5.30 pm

Venue: Inselspital Bern, Julie-von-Jenner-Haus, course room 1

Registration deadline: by 21 April 2025 by e-mail to globalhealth@insel.ch

We look forward to your participation and stimulating interactions!

Kind regards from the organisation team

PD Dr Gunar Günther, PD Dr Cornelia Staehelin, Prof Philippe Schucht, Dr Mazen Zeino, Ariane Quarroz